

一期一会

発行
明石市立朝霧中学校
27号 平成30年9月21日

作文～体育大会を終えて～ PART 1

体育大会を終えて、それぞれ体育大会を振り返りました。次の文化発表会に向けての意気込みや来年の体育大会に向けて、今年の体育大会を反省しました。

1年1組 「みんなの絆」

私は体育大会で、1年1組の絆がとっても深まったと思います。優勝はすることはできなかったけど、とても楽しかったです。応援するときは、みんなで一緒に声を出して、応援することができました。綱引きでは、4組に負けてしまいましたが、みんなで協力することができました。大縄では練習のときより速いタイムで跳べたのでうれしかったです。マスゲームでは、みんなの動きが一緒になって、見ている人が楽しくなれたと思います。私は、優勝より、みんなが楽しめて、みんなの気持ちが1つになっていくことが大切だと思いました。

1年1組 「全力で頑張った体育大会」

初めての体育大会。私は、全力で頑張りました。大縄は、「できるだけいつも通り回すように」とか、「いっぱい声だそう!」とか、「コーンをまわる時には少しでも遅れをとらないように思いきり走ろう!」などを自分で決めて、それを全部達成しました。結果は3位だったけど楽しかったし、「一致団結!」という感じがして、とても良かったと思います。ダンス、綱引きも、もちろんすごく頑張りました。リレーでは、練習とかもなくて、他の走者の事もよくわからなかったけど、次の人に少しでもバトンを速く渡せるように頑張りました。それだけ頑張って頑張って1位をとれなかったのが、後悔はあるに決まっているけど、次(来年、再来年)は後悔しないように頑張りたいと思います。



1年2組 「協力」

私は体育大会が終わった後に、「いい経験になった」と思うことができました。私は体育が苦手だし、練習が始まる時には嫌だと思っていました。でも、練習も予行も本番も思ったより楽しく感じられました。多分、「協力する」ということができたからだと思います。綱引きや学年演技、マスゲームなどは一人ではできないと思うし、リレー一人では「勝たなきゃ」と思いにくいと思います。人がたくさんいて、協力すれば楽しく、結果にもつながると思いました。あとは、部活があるので、先輩の応援もすることができました。見るのもするのでも「楽しい」と感じられたので良かったと思いました。

1年2組 「初めての体育大会」

僕は初めての体育大会を終えて、上手くいったことは、スウェーデンリレーと委員会の仕事です。まず、スウェーデンリレーで上手くいったことは一人抜けた事です。けっこうまわりの選手たちは速くてビビっていたけど、案外抜けたからです。次に、委員会活動で良かったことは一つも遅れなかったことと、自分の仕事を間違えずに責任を持ってやり切れた事です。最後に、次の体育大会への反省は、リレーをした後のマスゲームです。今年はリレーを走り終わった後、すぐにマスゲームで休憩が少なかったりしたり、踊りも忘れてしまったところもあったので気をつけたいです。

